
Acta de la reunión de Comisión Directiva de ADFI (modalidad ampliada) 

 

Lunes 2 de setiembre 2024, 13:00 hs. Reunión presencial en sala ADFI con opción virtual, link 

de acceso: https://us02web.zoom.us/j/4889526896 

 

Presentes directivos: Alejandro Gutiérrez, María Noel Pereyra, Mercedes Marzoa, Rodrigo Alonso 

Hauser, Cecilia Stari, Agustín Spalvier. 

 

Presentes afiliados: Andrés Seré, Rafael Terra, Erika Teliz, Christian Chreties, Pedro Curto, Martín 

Randall. Jimena Ferreira. 

 

Presentes invitados: Pablo Gamazo, Rodrigo Alonso Suárez. 

 

Previo: 

 - Aprobación del acta de directiva 22/08/2024. Se aprueba por unanimidad. 

 

Orden del día: 

 

1.- H2 expediente, Directiva Ampliada 
 

Presentaciones a modo de introducción son realizadas por Rodrigo Alonso y Pablo Gamazo. 

 

El documento de hidrógeno verde busca dar aporte desde lo constructor manejandose por el lado de 

los lineamientos. Se comentan los ejes de intercambio en la comisión dando un contexto general. 

 

Se dan opiniones respecto al documento: 

 - que sería de valor agregar la producción actual de combustibles fósiles 

 - se consulta de dónde se va a conseguir el CO2, a lo cual se responde que sí o sí debe tener 

origen biogénico 

 -  que preocupa que, por ejemplo, el metanol sea un agente a tener en cuenta ya que puede 

llegar a ser mucho más contaminante que el etanol en caso de derrame; más en general, es necesario 

contemplar todos los otros agentes de la cadena. 

 

Se habla del tema Agua, comentando que en Uruguay hay abundancia del recurso pero no se 

distribuye uniformemente en el espacio ni en el tiempo, por lo que es un recurso que debe ser 

monitoreado. 

Se comenta el Documento de viabilidad ambiental de localización, y se realizan comentarios sobre 

documento de Facultad de Ciencias. 

 

Se tiene una valoración muy positiva del informe planteado respecto a cómo hay que seguir con el 

tema, recalcando la importancia de sostener el intercambio entre UdelaR y los diferentes actores 

gubernamentales. 

 

La directiva de ADFI resuelve agradecer el trabajo y apoyar el documento para que sea tomado 

como relevante insumo. Unanimidad. 

 

 

2.- Convención 

 

El tratamiento de los temas se continuará en el cuarto intermedio de la asamblea a realizarse el 

jueves 5/9/2024, donde se discutirá el nuevo documento que difundió ADUR. 

 



Se realizan breves opiniones sobre los dos documentos disponibles: 

 

- Sobre el documento de discusión del ejecutivo de ADUR: Se plantea proponer en la Asamblea, 

aprobar las líneas presupuestales, los puntos en general, y tomarlo como insumo a mejorar debido al 

escaso tiempo que se tuvo para discutir un documento de tal extensión. 

 

- Sobre el documento de evaluación docente: Se plantea proponer en la Asamblea la necesidad de 

pedir más tiempo para mejorar la propuesta. 

 

Se decide que en la asamblea se proponga lo discutido sobre los documentos para llevarlo como 

posición a la convención. Unanimidad. 

 

3.- Federal ADUR 
 

- Punto hidrógeno verde: Se apoya el informe. 

- Punto Palestina: Se lleva posición definida ADFI, la cual fue resuelta en la directiva del 8/7/2024, 

centrando la propuesta en una declaración. 

- Punto Venezuela: Se argumentara entorno a la propuesta de ADFI resuelta en la directiva del 

5/8/2024. 

- Al Federal del día de hoy asiste María Noel Pereyra. 


